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ABSTRAK 

Rosita Amaliya Asanah, NIM: 1908203008, “ANALISIS FAKTOR – FAKTOR 

YANG MEMPENGARUHI GENERASI MILENIAL DAN Z KOTA CIREBON 

TERHADAP MINAT BERINVESTASI DI PASAR MODAL SYARIAH”, 2023  

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh variabel pengetahuan, motivasi 

dan sikap berpengaruh simultan terhadap minat generasi milenial dan z melakukan 

investasi di pasar modal syariah. adapun metode penelitian ini menggunakan metode 

kuantitatif, jenis sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. 

Penelitian ini menggunakan kuesioner sebagai metode pengumpulan data. Sehingga 

hasil uji t Pengetahuan (X1)  memilki nilai t hitung sebesar 2.014. Nilai ini lebih besar 

dari t tabel (1.66159) dengan nilai t sig (0.047) < 0.05. Sehingga pengujian hipotesis 

penelitan tersebut adalah Ha diterima dan H0 ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara 

parsial pengetahuan berpengaruh positif terhadap minat generasi milenial dan z 

berinvestasi di pasar modal syariah. Motivasi (X2) memilki nilai t hitung sebesar 3.787. 

Nilai ini lebih besar dari t tabel (1.66159) dengan nilai t sig (0.000) < 0.05. Sehingga 

pengujian hipotesis penelitan tersebut adalah Ha diterima dan H0 ditolak. Hal ini 

menjelaskan bahwa secara parsial motivasi berpengaruh positif terhadap minat generasi 

milenial dan z berinvestasi di pasar modal syariah. Sikap (X3) memilki nilai t hitung 

sebesar 21,382. Nilai ini lebih besar dari t tabel (1.66159) dengan nilai t sig (0.000) < 

0.05. Sehingga pengujian hipotesis penelitan tersebut adalah Ha diterima dan H0 

ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara parsial sikap berpengaruh positif terhadap 

minat generasi milenial dan z berinvestasi di pasar modal syariah. Berdasarkan hasil 

perhitungan diatas dapat diketahui bahwa F hitung (33,686). Nilai itu lebih besar dari F 

tabel (2.70) dengan nilai F sig (0.000) < 0.05. Sehingga pengujian hipotesis Ha diterima 

dan H0 ditolak. Hal ini menjelaskan bahwa secara simultan pengetahuan, motivasi dan 

sikap berpengaruh terhadap minat generasi milenial dan z untuk berinvestasi di pasar 

modal syariah.  

Kata Kunci: pengetahuan, motivasi, sikap, minat investasi  
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ABSTRACT  

Rosita Amaliya Asanah, NIM: 1908203008, " ANALYSIS OF FACTORS 

INFLUENCING MILLENNIAL AND Z GENERATION OF CIREBON CITY ON 

INTEREST IN INVESTING IN THE ISLAMIC CAPITAL MARKET", 2023  

This study aims to examine the influence of variables of knowledge, motivation 

and attitudes that simultaneously affect the interest of millennials and z generation to 

invest in the Islamic capital market. As for this research method using quantitative 

methods, the types of data sources used are primary and secondary data. This study used 

questionnaires as a data collection method. So that the results of the Knowledge t test 

(X1) have a calculated t value of 2,014. This value is greater than the table t (1.66159) 

with the value of t sig (0.047) < 0.05. So that the hypothesis testing of the research is Ha 

is accepted and H0 is rejected. This explains that partial knowledge has a positive effect 

on the interest of millennials and z to invest in the Islamic capital market. Motivation 

(X2) has a calculated t value of 3.787. This value is greater than the table t (1.66159) 

with a sig t value (0.000) < 0.05. So that the hypothesis testing of the research is Ha is 

accepted and H0 is rejected. This explains that partial motivation has a positive effect 

on the interest of millennials and z to invest in the Islamic capital market. Attitude (X3) 

has a calculated t value of 21.382. This value is greater than the table t (1.66159) with a 

sig t value (0.000) < 0.05. So that the hypothesis testing of the research is Ha is 

accepted and H0 is rejected. This explains that partially the attitude has a positive effect 

on the interest of the millennial and z generations to invest in the Islamic capital market. 

Based on the results of the calculation above, it can be seen that F counts (33.686). That 

value is greater than the F of the table (2.70) with the value of F sig (0.000) < 0.05. So 

the hypothesis testing Ha is accepted and H0 is rejected. This explains that 

simultaneously knowledge, motivation and attitudes influence the interest of millennials 

and z generation to invest in the Islamic capital market.  

Keywords: knowledge, motivation, attitude, investment interest 
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 ججزٌذي

 Z ٔجٍم الأنفٍة جٍم ػهى جؤثز انحً انؼٕايم جحهٍم" ، NIM: 1908203008 ، صُؼة أيانٍا رٔسٌحا

  2023 ، "انشزػً انًال رأص سٕق فً تالاسحثًار الاْحًاو تشأٌ CIREBON يذٌُة فً

 َفسّ انٕقث فً جؤثز انحً ٔالاججاْات ٔانذٔافغ انًؼزفة يحغٍزات جأثٍز دراسة إنى انذراسة ْذِ جٓذف

 انثحثٍة انطزٌقة نٓذِ تانُسثة أيا .الإسلايً انًال رأص سٕق فً تالاسحثًار الأنف ٔجٍم الأنفٍة جٍم اْحًاو ػهى

 ْذِ اسحخذيث .ٔانثإٌَة الأٔنٍة انثٍاَات ًْ انًسحخذية انثٍاَات يصادر إَٔاع فئٌ ، انكًٍة الأسانٍة تاسحخذاو

 جثهغ يحسٕتة t قًٍة t (X1) انًؼزفة اخحثار نُحائج ٌكٌٕ تحٍث .انثٍاَات نجًغ كطزٌقة الاسحثٍاَات انذراسة

 اخحثار قثٕل ٌحى تحٍث .t sig (0.047) < 0.05 تقًٍة t (1.66159) انجذٔل يٍ أكثز انقًٍة ْذِ .2,014

 الأنفٍة جٍم اْحًاو ػهى إٌجاتً جأثٍز نٓا انجشئٍة انًؼزفة أٌ ٌفسز يا ْٔذا .H0 رفض ٌٔحى Ha انثحث فزضٍة

ٔ z انذافغ .الإسلايً انًال رأص سٕق فً تالاسحثًار (X2) ّقًٍة ن t يٍ أكثز انقًٍة ْذِ .3.787 جثهغ يحسٕتة 

 رفض ٌٔحى Ha انثحث فزضٍة اخحثار قثٕل ٌحى تحٍث .sig t (0.000) < 0.05 تقًٍة t (1.66159) انجذٔل

H0. الأنفٍة جٍم اْحًاو ػهى إٌجاتً جأثٍز نّ انجشئً انذافغ أٌ ٌفسز يا ْٔذا ٔ z رأص سٕق فً تالاسحثًار 

 t (1.66159) انجذٔل يٍ أكثز انقًٍة ْذِ .21.382 جثهغ يحسٕتة t قًٍة نّ (X3) انًٕقف .الإسلايً انًال

 ْذا أٌ ٌفسز يا ْٔذا .H0 رفض ٌٔحى Ha انثحث فزضٍة اخحثار قثٕل ٌحى تحٍث .sig t (0.000) < 0.05 تقًٍة

 ػهى تُاء .الإسلايً انًال رأص سٕق فً تالاسحثًار z ٔ الأنفٍة جٍم اْحًاو ػهى جشئٍا إٌجاتً جأثٍز نّ انًٕقف

 F تقًٍة (2.70) انجذٔل فً F يٍ أكثز انقًٍة ْذِ .(33.686) جٓى F أٌ يلاحظة ًٌكٍ ، أػلاِ انحساب َحائج

sig (0.000) < 0.05. انفزضٍة اخحثار قثٕل ٌحى نذنك Ha رفض ٌٔحى H0. ٔانذٔافغ انًؼزفة أٌ ٌفسز يا ْٔذا 

  .الإسلايً انًال رأص سٕق فً تالاسحثًار z ٔجٍم الأنفٍة جٍم اْحًاو ػهى َفسّ انٕقث فً جؤثز ٔانًٕاقف

  الاسحثًاري الاْحًاو ، انًٕقف ، انذافغ ، انًؼزفة :انًفحاحٍة انكهًات
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